

# ISABELLE BÉGIN

Présidente et fondatrice /  
*President and Founder*

SKEYE INFLIGHT ENTERTAINMENT

Bell  
LES INCONTOURNABLES DE PREMIÈRES EN AFFAIRES PRÉSENTÉES PAR

Spécialisée dans le divertissement en vol, cette ancienne agente de bord a travaillé près de 15 ans dans le secteur des acquisitions (Air Canada) et dans la vente internationale pour la télévision, d'abord chez Juste pour Rire puis chez Cité-Amérique. Elle a ensuite créé la seule entreprise canadienne exclusivement dédiée à la distribution de films et d'émissions de télévision pour les 200 compagnies aériennes dans le monde. Spécialisée en cinéma français, l'entreprise a récemment ouvert un bureau à Paris et s'est positionnée comme le leader mondial dans ce créneau. « J'ai compris avec mon entreprise que c'était payant d'être patient et persévérant dans la vie. Finalement, tout est possible et tout est à notre portée si l'on est suffisamment déterminé. »

*Specialized in inflight entertainment, this former flight attendant worked in acquisitions (Air Canada) and international television sales, first at Just for Laughs then Cité-Amérique, for nearly 15 years. She then launched the only Canadian company dedicated to the distribution of film and television programs to the 200 airline companies in the world. With a focus on French cinema, the firm recently opened an office in Paris and has positioned itself as the world leader in this niche market. "I have come to realize through my company that it pays to be patient and persistent in life. Everything is possible and within our reach if one is determined enough."*